



Plantea Monreal modificaciones en Reforma Electoral

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- La Reforma Electoral de la presidenta Sheinbaum se complica, porque está en contra de sus propios aliados, PT y PVEM, y sin ellos no tienen los votos suficientes para aprobarla. El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, señaló que van a poder negociar lo que sea en Gobernación, pero luego los diputados le van a meter mano. “Lo que allá hagan será un punto de partida, pero en la Cámara podrá haber modificaciones según se acuerden con todos los grupos parlamentarios. Una vez que se formalice la iniciativa, si llegara a Diputados, abriremos foros de discusión e invitaremos por igual a todos los partidos”, reiteró el morenista.



<https://drive.google.com/file/d/1I5eGiQTueZYSc0ucVPcJ9tp1LOHRcrYN/view>